

PARA LA REGIÓN DE COQUIMBO Y EL PAÍS

# UCN impulsa el desarrollo profesional con una amplia oferta de postítulos

**EQUIPO EL DÍA** / Coquimbo

La Universidad Católica del Norte (UCN) continúa consolidándose como una institución clave en la formación de profesionales de alto nivel, entregando el grado académico a 3 Doctores, 44 Magíster y 23 Especialidades Médicas, en la promoción 2024, en su sede Coquimbo.

Durante la ceremonia de graduación el Secretario de Postgrado, Dr. Julio Vázquez Castro, junto con felicitar a graduados y graduadas, destacó que, en los últimos años, la UCN ha ampliado significativamente su oferta de Diplomados, Magíster y Doctorados, respondiendo a las necesidades del entorno social y productivo del país. Entre sus logros recientes, se encuentra la acreditación del Doctorado en Biología y Ecología Aplicada por seis años hasta el 2030, y un nuevo proceso de acreditación del Doctorado en Acuicultura, programa asociativo con la Universidad de Chile y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Asimismo, la UCN proyecta un crecimiento sostenido con nuevos programas, como el Magíster en Educación,

**En una significativa ceremonia entregaron grado académico a 3 doctores, 44 magíster y 23 especialidades médicas en su sede Coquimbo.**



EL DÍA

**La Universidad Católica del Norte (UCN) continúa consolidándose como una institución clave en la formación de profesionales de alto nivel.**

que se iniciará en 2025 en la Escuela de Educación de la sede Coquimbo, brindando más oportunidades de especialización a los profesionales del área.

Formación de excelencia al alcance de la comunidad

Un momento especial se vivió durante la solemne ceremonia, cuando la Dra.

Yadira Cruz Salazar, especialista en Medicina Familiar, en representación de los graduados y graduadas se refirió a la formación en postgrados para el desarrollo del país. "Para quienes hemos optado por seguir especializándonos, sabemos que nuestro aprendizaje impactará directamente en la calidad

de vida de las personas, contribuyendo no solo a nuestra región, sino también a nivel nacional", dijo.

Además, valoró el rol de la UCN en la descentralización del conocimiento, permitiendo que los profesionales puedan continuar su formación sin alejarse de sus familias ni de sus compromisos laborales, reafirmando así su compromiso con el desarrollo local.

Compromiso con el desarrollo regional y nacional

La UCN se posiciona como una institución de referencia en la zona norte del país, brindando oportunidades de especialización accesibles y de calidad, fortaleciendo el capital humano y fomentando el progreso en diversas disciplinas.

Gracias a su prestigiosa oferta de programas de postgrado, la universidad sigue siendo un referente para quienes buscan continuar su formación profesional, respondiendo a los desafíos actuales y futuros del país con un enfoque de excelencia y pertinencia regional.

Incluso, para conocer la oferta académica de postítulos UCN ingresa a <https://postgrado.ucn.cl/>